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CENTRI ESTIVI PER BAMBINI E RAGAZZI A PARTIRE DA LUGLIO: ECCO I 
SERVIZI SUL TERRITORIO COMUNALE

Il Comune di Taggia è lieto di presentare i servizi 
socio educativi ed i centri con funzione educativa 
e ricreativa previsti per l�estate dei bambini e 
delle loro famiglie. 
Tutte le iniziative sono realizzate in collaborazio-
ne e con la compartecipazione economica del Co-
mune di Taggia. 
Le proposte educative sono rivolte a tutti i bambi-
ni e garantiscono alle famiglie di bimbi portatori 
di disabilità l�accesso mediante un affiancamento 
professionale e la predisposizione di �pacchetti di 
attività giornaliere� che potranno essere distribuiti 
sulla giornata a seconda delle attività scelte e dei 
bisogni della famiglia. 
Per ottenere maggiori dettagli e ulteriori informa-
zioni sul progetto di inclusione disabilità è 

possibile inviare un'email scrivendo all'indirizzo: 
servizisociali@comune.taggia.im.it.
�Anche quest�anno � dichiarano l�Assessore alla 
Pubblica Istruzione Manuel Fichera, e l�Assessore 
ai Servizi Sociali Maurizio Negroni � verrà 
offerto un�importante servizio rivolto alle fami-
glie. I centri estivi garantiscono supporto concreto 
e di qualità alle famiglie dopo la fine della scuola 
e allo stesso tempo, rappresentano una grande 
opportunità di incontro e socializzazione per i 
bambini�. 
Per accedere alle iniziative di seguito illustrate ed 
avere informazioni specifiche si prega di scrivere 
e/o telefonare utilizzando i canali dedicati.
Ecco l�elenco completo dei servizi e dei centri 
educativi sul territorio comunale.



mailto:educampvalleargentina@gmail.com
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Lo scorso 13 maggio ha preso il via il servizio 
�Cara e Munta�, il nuovo progetto di Trasporto 
sociale organizzato dal Comune di Taggia, in 
quanto ente capofila, e destinato alla popolazione 
in condizione di fragilità sociale che risiede nel 
territorio dell�Ambito Territoriale Sociale n. 8 
(Taggia, Castellaro, Badalucco, Montalto Carpa-
sio, Molini di Triora e Triora) e che presenta 
difficoltà oggettive a utilizzare i tradizionali 
mezzi pubblici e ad accedere ai servizi costieri. Il 
servizio sperimentale e gratuito è quindi fina-
lizzato al miglioramento della qualità della vita e 
a fornire servizi al cittadino. Potranno fruire del 
servizio di trasporto i cittadini residenti in uno dei 
Comuni afferenti all�ATS 8 (Taggia, Castellaro, 
Badalucco, Montalto Carpasio, Molini di Triora e 
Triora) che si trovino in particolari condizioni 
quali 
• Persone autosufficienti, in grado di deambulare 
e di spostarsi in autonomia;
• Accompagnatori � debitamente iscritti� che fa-
voriscano il supporto necessario alla persona o al 
familiare fruitore del servizio per l�accesso ai pre-
sidi sanitari in occasione di visite mediche o cure 
specialistiche;
• Cittadini che non risultino in grado di servirsi 
dei normali mezzi pubblici;
• Cittadini i cui familiari o parenti non siano in 
grado di garantirne l�accompagnamento ai servizi 
per giustificati motivi;
• Cittadini che presentino condizioni particolari di 
comprovata fragilità sociale;
• Cittadini che vorrebbero fruire di servizi edu-
cativi, scolastici, formativi e ricreativi lontani dal 
territorio di residenza, la cui frequenza risulti 
fondamentale ai fini della socializzazione, inte-
grazione e prevenzione dell�isolamento, del disa-
gio giovanile, dell�abbandono scolastico.
Il progetto sarà gestito attraverso la collaborazio-
ne con la Cooperativa Delta Mizar che metterà a 
disposizione un pulmino da 16 posti ed un autista 
qualificato. Per accedere al Servizio di trasporto 
sarà necessario:
• ISCRIVERSI attraverso la compilazione 
dell�apposito modulo che dovrà essere conse-
gnato � unitamente agli allegati previsti � al pro-
prio Comune di residenza che avrà cura di 
inoltrarlo all�ufficio dei Servizi Sociali del Comu-

ne di Taggia all�indirizzo: servizisociali@comu-
ne.taggia.im.it;
• PRENOTARSI telefonando (entro il giorno pri-
ma) al seguente numero 340.8060400 che sarà 
operativo dalle ore 8.30 alle ore 12.30 dal lunedì 
al venerdì. E� possibile consultare gli orari e il 
modulo apposito sul sito del Comune di Taggia al 
seguente link:
https://comune.taggia.im.it/news/2202-taggia-lu-
nedi-13-maggio-prende-il-via-il-progetto-cara-e-
munta-il-nuovo-servizio-sperimentale-di-tra-
sporto-sociale-di-valle.html.
Essendo un servizio sperimentale gli orari sa-
ranno suscettibili di variazioni e aggiustamenti 
per poter favorire i trasferimenti e la mobilità 
interna (ed esterna) alla Valle Argentina al più 
ampio numero di cittadini. Resta inteso che gli 
orari non potranno variare in funzione delle 
singole esigenze e che sarà responsabilità del 
singolo fruitore del servizio attenervisi scrupolo-
samente. Saranno previste fermate intermedie nei 
centri abitati e sarà a discrezione del singolo frui-
tore scegliere se utilizzare il servizio solo per 
l�andata e per il ritorno o se solo per una delle due 
opzioni giornaliere, in entrambi i casi sarà neces-
sario comunicarlo all�atto della prenotazione

AL VIA IL PROGETTO ‘CARA E MUNTA’: IL NUOVO SERVIZIO SPERIMENTALE DI 
TRASPORTO SOCIALE DI VALLE



LE BANDIERE VERDI SVENTOLANO SU 3 PLESSI SCOLASTICI DEL TERRITORIO 
COMUNALE

Dal 20 maggio presso gli Istituti Comprensivi di 
Arma, Levà e Taggia sventolano 3 nuove 
Bandiere Verdi. I prestigiosi vessilli sono stati 
conquistati dagli alunni impegnati nel corso 
dell�anno nei diversi progetti dedicati alle buone 
pratiche ambientali e ai comportamenti sostenibili 
per la salvaguardia dell�ambiente e del territorio. 
Gli studenti e i docenti hanno lavorato duramente  
per riuscire a ottenere l'ambito riconoscimento. 
Ecco nel dettaglio i progetti messi a punto dagli 
alunni delle scuole  impegnate nell�iniziativa:
•  progetto �Fuorigioco� per le classi seconde 
della Scuola Primaria �Pastonchi� sui giochi di 
una volta per evidenziare l�importanza del gioco e 
del gioco all�aria aperta che permette al bambino 
di sperimentare materiali per lo più naturali come 
sassi, foglie, terra � sviluppando la fantasia, 
l�intuizione e la creatività. Gli alunni hanno rea-
lizzato una ricerca attraverso interviste ai nonni e 
ai genitori sui giochi e filastrocche che facevano 
una volta, ne hanno disegnati alcuni con la pittura 
nel cortile della scuola e hanno realizzato un li-
bretto dove li hanno raccolti spiegando i giochi 
con le rispettive regole e le filastrocche.
• progetto �W il riciclo, /\/\ lo spreco!� per la 
Scuola Primaria �G. Mazzini� sullo spreco, 
affrontato sotto diversi aspetti: riprendendo anche 
i progetti Eco Schools degli anni passati, i bambi-
ni hanno curato la raccolta differenziata ed il rici-
clo dei vari materiali per realizzare lavoretti, 
regali ed oggetti vari che verranno anche venduti 
a giugno nella bancherelle del Mercatino solidale 
promosso dal CCR (Consiglio Comunale dei Ra-

gazzi), hanno cercato di sensibilizzare tutti a non 
sprecare l�acqua, bene fondamentale per la vita di 
ciascuno e, in particolare, hanno lavorato sullo 
spreco alimentare. Tutti si sono impegnati 
cercando di ridurlo, lavorando sull�educazione 
alimentare e riflettendo su quanto cibo viene 
buttato ogni giorno nei cassonetti dell�umido e i 
ragazzi delle classi quinte ogni giorno hanno 
raccolto, pesato e registrato il peso degli avanzi 
della mensa che, grazie alla quotidiana collabora-
zione del personale di cucina e di volontari, sono 
stati portati a rifugi per animali abbandonati. 
•  progetto �Il mondo fuori della porta di casa è 
casa mia� per la Scuola Primaria �G.B. Soleri� sul 
tema dell�inquinamento ambientale che deve ri-
guardare ogni nostro singolo gesto quotidiano 
perché spesso il �bene comune� viene considerato 
il bene di nessuno, da non tutelare o difendere da 
azioni nocive altrui. Tutti bambini della scuola si 
sono impegnati con entusiasmo: hanno deciso lo 
slogan "Io faccio la mia parte!" perché "anche se 
mie le mani sono piccole, posso fare qualcosa 
anch'io!", si sono presi cura degli spazi comuni 
non solo scolastici, ma anche dei giardini accanto 
alla scuola e del parco giochi che hanno pulito 
grazie alla collaborazione dei Deplasticati con i 
quali proseguiranno a maggio ed hanno progettato 
e realizzato la mascotte R.I.P.L.A.= Ricicliamo 
Insieme Per L'Ambiente sensibilizzando la cura 
del bene pubblico. Le Bandiere Verdi sono molto 
più che semplici riconoscimenti: sono il simbolo 
di un impegno collettivo verso un futuro più 
sostenibile e consapevole.   
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Gli alunni, insieme ai loro insegnanti, 
hanno dimostrato che ogni piccolo 
gesto può fare la differenza e che la 
consapevolezza ambientale è il primo 
passo per un cambiamento duraturo. 
E� quindi importante sostenere e 

promuovere queste iniziative, affinché 
le generazioni future possano crescere 
con il rispetto e l'amore per l'ambiente 
che ci circonda. 



GLI ALUNNI DEI CCR IN TRASFERTA DA TAGGIA A GENOVA AGLI "STATI 
GENERALI DELLA PARTECIPAZIONE”

Trasferta a Genova per 35 alunni dei Consigli 
Comunali dei Ragazzi e delle Ragazze delle 
scuole Primarie e Secondarie del Comprensivo 
Arma e Comprensivo Taggia, che questa mattina 
hanno preso parte agli "Stati Generali della 
Partecipazione� presso Palazzo Ducale.
Ad accompagnare gli studenti e le docenti 
referenti del CCR Valeria Lanteri,
Micaela Marmo, Francesca Bertini, Antonella 

Giordano, Elisa Pizzolla, Federica Flore, anche 
l�Assessore con delega alle politiche per 
l�infanzia Barbara Dumarte.
�Quella di oggi � commenta l�Assessore Dumarte 
� è stata davvero una bella occasione per i nostri 
ragazzi. Hanno infatti avuto modo di condividere 
le iniziative territoriali, i loro progetti e le loro 
idee, insieme a tantissimi coetanei provenienti da 
tutta la Liguria�.
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Sabato 25 maggio è stato inaugurato il 
monumento simbolo di amicizia tra il nostro 
comune e il comune di Verbicaro, con il quale 
siamo gemellati dal 2012.
"È stata un'occasione speciale - precisa il 
Sindaco Conio - per celebrare il forte legame 
che unisce profondamente le due nostre 
comunità e per salutare calorosamente gli amici 
del comitato Taggia-Verbicaro e il Sindaco di 
Verbicaro, Francesco Silvestri.
"Questo monumento - puntualizza il primo 
cittadino - non è solo una testimonianza del 
gemellaggio tra le nostre comunità, ma anche un 
simbolo dell'impegno reciproco verso la 
collaborazione".

GEMELLAGGIO TAGGIA - VERBICARO: INAUGURATO IL MONUMENTO SIMBOLO 
DI AMICIZIA



Sala gremita a Villa Boselli di Arma di Taggia per 
la presentazione della prima silloge in versi della 
giornalista Mara Pardini dal titolo �E poi toccarlo, 
il mare� (De Ferrari edizioni).
L�evento era inserito nella rassegna �Di libro in 
libro� proposta dal Comune di Taggia in 
occasione del �Maggio dei Libri�, in particolare 
dall�avv. Chiara Cerri, consigliere comunale con 
delega alla cultura, che ha presenziato 
all�incontro. �E poi toccarlo, il mare� è la raccolta 
d�esordio di Mara Pardini - da anni curatrice della 
comunicazione istituzionale del Comune di 
Sanremo -, ed è arricchita da una nota di lettura di 
Giuseppe Conte, una delle voci più alte della 
letteratura italiana contemporanea.
Mara Pardini ha dialogato con il giornalista 
Gianni Micaletto, moderatore dell�incontro, che 
ha introdotto l�autrice e condotto il pubblico, 
attento e partecipe, nel cuore della raccolta di 
poesie. Una selezione di componimenti è stata 
letta e interpretata dall�attrice Graziella Tufo.
Prima di quest�opera, alcune poesie di Mara 
Pardini sono entrate a far parte di antologie di 
concorsi nazionali di poesia inedita, fra i quali 
�Ossi di Seppia�, organizzato dal Comune di 
Taggia e considerato uno dei più importanti e 
selettivi nel panorama letterario italiano.
�L�obiettivo dell�adesione a �Il Maggio dei libri�, 
la campagna nazionale promossa dal Cepell 
(Centro per il libro e la lettura - Ministero della 

Cultura), attraverso la presentazione della raccolta 
poetica di versi della giornalista Mara Pardini, - 
ha precisato il consigliere Cerri � è stato quello di 
promuovere e incentivare l�abitudine alla lettura, 
vista come un elemento fondamentale per la 
crescita personale, culturale e sociale�.
�Desidero ringraziare la giornalista Mara Pardini, 
Gianni Micaletto, moderatore dell�evento e 
l'attrice Graziella Tufo che ha emozionato tutti 
leggendo alcune poesie contenute in questo libro 
definito dal poeta Giuseppe Conte, una delle voci 
più alte della letteratura italiana contemporanea, 
un �diario d�anima"-  conclude il Consigliere 
Cerri.

“DI LIBRO IN LIBRO” NEL “MAGGIO DEI LIBRI”: VILLA BOSELLI GREMITA PER 
LA PRESENTAZIONE DI “E POI TOCCARLO, IL MARE” DI MARA PARDINI



LA SCUOLA DELL'INFANZIA DI ARMA HA UN NOME: I BIMBI SCELGONO "LE 
COCCINELLE"

Martedì 28 maggio si è tenuta l�intitolazione della 
Scuola dell�Infanzia �Le Coccinelle� nel centro 
cittadino di Arma. 
"Quella che per anni abbiamo sempre chiamato 
�la scuola sopra Giuan� finalmente ha acquisito la 
sua identità!" - commenta il Sindaco Conio.
Tante bellissime coccinelle hanno accolto i 
presenti nel giardino di una scuola inclusiva, un 
luogo meraviglioso, colorato e arricchito da un 
bellissimo murales con tanti fiori e ovviamente le 
coccinelle, simbolo di fortuna, protezione e amore 
per la natura; esattamente tutto quello che 
rappresenta perfettamente lo spirito di questa 
scuola. 
A scegliere il nome della scuola dell'infanzia sono 
stati i piccoli alunni che nel corso della cerimonia 
di intitolazione hanno intonato l'inno di Mameli e 
recitato brevi poesie regalando momenti di forte 
emozione. 
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"Ringrazio la Dirigente Elsa Perletti, le insegnanti 
e tutto il personale scolastico per la cura di questo 
bene pubblico" - conclude il Sindaco Conio. 



PICCOLI STUDENTI ALLA SCOPERTA DELLA BIBLIOTECA COMUNALE

Proseguono le attività all�interno della biblioteca 
comunale, in villa Boselli ad Arma, destinate alle 
scuole primarie e secondarie del territorio.
Nelle scorse settimane i giovani studenti si sono 
infatti recati in visita alla biblioteca dove, sotto la 
guida delle maestre e della bibliotecaria Marina 
Anfossi, hanno potuto immergersi nell�ampia 
collezione a disposizione degli utenti.
�I ragazzi hanno potuto imparare come funziona 
la biblioteca. Sono stati momenti divertenti e 
coinvolgenti. Abbiamo parlato del valore della 

lettura e di come questa può trasportarti in mondi 
magici e avventurosi,� spiega Marina. 
�La cosa più bella e importante � conclude � è 
che diversi bambini, dopo questa esperienza, 
sono tornati insieme ai genitori per iscriversi al 
servizio di biblioteca. Una bella soddisfazione e 
sicuramente un�ottima opportunità per i nostri 
bambini.�

16



 25 aprile 

A Imperia in Calata Anselmi si è tenuta la cele-
brazione del 2 giugno giorno in cui si ricorda la 
nascita della Repubblica italiana. Durante la ceri-
monia svoltasi alla presneza delle autorità civili, 
militari e religiose della Provincia di Imperia, so-
no state consegnate le Onorificenze al Merito 
della Repubblica ai cittadini che si sono distinti 
particolarmente nelle loro attività. Il titolo di 
Commendatore è stato conferito a Luca Bracco, 
volontario della Croce Rossa Italiana, e a Walter 
Vacchino, amministratore di diverse attività cine-
matografiche. Il titolo di Ufficiale è stato asse-

gnato al Colonnello Marco Morganti, 
comandante provinciale dei carabinieri. Il titolo 
di Cavaliere è stato conferito a Maura Orengo, 
presidente dell�Associazione Libera, a Carla 
Vacchino, amministratrice di società cinemato-
grafiche, ad Antonio Federico, dipendente della 
Regione, a Silvano Iori, commissario di polizia 
in pensione, ad Angelo Elena, luogotenente dei 
carabinieri in pensione, e a Francesco Frontirrè, 
ex direttore delle case circondariali di Imperia, 
Sanremo, Savona, Cuneo e Milano. 

2 GIUGNO, A IMPERIA LA CERIMONIA DELLA FESTA DELLA REPUBBLICA
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L'ARMA DEI CARABINIERI IN FESTA PER IL 210° ANNUALE DI FONDAZIONE

Oggi a Imperia è stato celebrato il 210° annuale 
di fondazione dell�Arma dei Carabinieri. L�ormai 
tradizionale cerimonia militare ha visto schierata 
una compagnia di formazione composta da perso-
nale delle diverse specialità e nelle diverse uni-
formi. La ricorrenza si festeggia il 5 giugno per 
commemorare la data in cui la bandiera venne 
insignita della prima medaglia d'oro al Valor Mi-

litare concessa per la partecipazione alla prima 
guerra mondiale, cerimonia che si svolse il 5 giu-
gno 1920! "Desidero ringraziare gli uomini e le 
donne dell�Arma dei Carabinieri - dichiara il 
Sindaco Conio - per il grande impegno e la vici-
nanza che dimostrano ogni giorno nei confronti di 
tutti noi cittadini!".
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SABATO 8 GIUGNO: PRESENTAZIONE DEL PROGETTO DI AUTO MUTUO AIUTO 
“VIVERE PIÙ DI PRIMA – DAVVERO POSSIBILE DOPO UNA MALATTIA 
ONCOLOGICA?”

Sabato 8 giugno, alle ore 10.00, in villa Boselli ad 
Arma di Taggia, sarà presentato il nuovo progetto
di Auto Mutuo Aiuto destinato ai malati 
oncologici. �Il progetto, a partecipazione libera, 
vuole essere un aiuto concreto a tutti coloro che 
combattono contro questo male. Una situazione 
che purtroppo oggi colpisce molte persone. Il 
rischio è quello di isolarsi, rimanendo soli in 
questo momento di grande difficoltà,� spiega 
Manuel Fichera, assessore del Comune di Taggia 
che ha creduto in prima persona nel progetto.Il 
gruppo si riunirà due mercoledì al mese a palazzo 
Lercari a Taggia. Il servizio sarà portato avanti 
dall�associazione S.I.A.M.A. (Siamo Insieme per 
Auto Mutuo Aiuto), con il patrocinio del Comune 
di Taggia, dell�Asl 1 Imperiese e del servizio 
Punto Donna. "Si tratta di un�importante 
opportunità che abbiamo voluto creare, insieme ai 
volontari, per la nostra comunità. Crediamo sarà 
un servizio innovativo e di grande sostegno. 

Un�opportunità diconfronto che spesso manca in 
queste occasioni,� spiegano Maurizio Negroni, 
assessore con delega ai Servizi Sociali, e 
Giancarlo Ceresola, consigliere comunale con 
delega alla Sanità. I dettagli e i fini del progetto, 
dal titolo �Vivere più di prima � Davvero 
possibile dopo una malattia
oncologica?�, saranno illustrati durante l�evento 
di presentazione in programma l'8 giugno.
La mattinata si aprirà con la testimonianza di 
Manuel Fichera e proseguirà con gli interventi 
del psico-oncologo dott. Giorgio Tubere, e di 
Simona Bottino presidente dell�associazione 
S.I.A.M.A. L�incontro sarà moderato 
dall�assessore Laura Cane.
La mattina sarà inoltre dedicata ad Alessandro 
Sablone e Pietro Lazzari (Snoopy Dj),
entrambi cittadini di Taggia, e Marco Ardoino, 
ex consigliere comunale a Taggia


































